

Pressemitteilung

4. Juli 2022

Jessica Koch übernimmt die Geschäftsführung der KMG Manniske Klinik Bad Frankenhausen

Sandra Müller hat die KMG Kliniken verlassen

Bad Frankenhausen. Am Freitag, dem 1. Juli 2022, hat Jessica Koch die Geschäftsführung der KMG Manniske Klinik Bad Frankenhausen übernommen. Seit knapp zwei Jahren ist die 33-jährige Gesundheitsökonomin bereits Geschäftsführerin des KMG Klinikums Sömmerda und wird nun für beide Krankenhäuser verantwortlich sein. Ihre Vorgängerin Sandra Müller hat das medizinische Leistungsprofil der KMG Manniske Klinik in den zurückliegenden zweieinhalb Jahren weiterentwickelt und verlässt die KMG Kliniken auf eigenen Wunsch.

Die KMG Manniske Klinik Bad Frankenhausen und das KMG Klinikum Sömmerda sind ebenso wie das KMG Klinikum Sondershausen eng miteinander verbunden. Die Geschäftsführer*innen der drei KMG Standorte stehen in engem Austausch miteinander.

An der Seite von Jessica Koch wird zukünftig eine Klinikmanagerin in Bad Frankenhausen tätig sein, die sie im täglichen operativen Handeln unterstützen und in Kürze vorgestellt werden wird.

Stefan Eschmann, Vorstandsvorsitzender der KMG Kliniken: „Sandra Müller hat die KMG Manniske Klinik in Bad Frankenhausen auf einen guten Kurs gebracht. Dafür bedanke ich mich herzlich bei ihr und wünsche ihr für ihre Zukunft alles Gute. Jessica Koch ist durch die enge Kooperation unserer drei Thüringer Standorte bestens mit der KMG Manniske Klinik vertraut und leistet in Sömmerda hervorragende Arbeit. Ich freue mich sehr, dass sie zukünftig auch die Weiterentwicklung unseres Standortes in Bad Frankenhausen verantwortet.“

Jessica Koch: „Ich freue mich sehr, dass ich mit der KMG Manniske Klinik ein Krankenhaus führen darf, das Sandra Müller mit sehr viel Herzblut und Engagement geleitet hat. Sie hat viel dafür geleistet, dass sich Patientinnen und Patienten in Bad Frankenhausen medizinisch sehr gut versorgt fühlen und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ihrer Tätigkeit in einem guten Arbeitsklima nachgehen. Das möchte ich gerne fortsetzen. Gleichzeitig bietet sich durch den Entschluss, beide Krankenhäuser zukünftig unter eine Führung zu stellen, die Möglichkeit, die jeweiligen Standortvorteile noch weiter zu profilieren, Synergieeffekte stärker zu nutzen und sektorale Strukturen zu verbessern. Ich freue mich auf meine zukünftige Aufgabe in Bad Frankenhausen.“

Pressemitteilung

4. Juli 2022

Über das Gesundheitsunternehmen KMG Kliniken

Die KMG Kliniken sind ein Gesundheitsunternehmen mit Standorten im Nordosten und in der Mitte Deutschlands, das hochqualifizierte medizinische und pflegerische Versorgung in der familiären Atmosphäre seiner Einrichtungen anbietet. KMG betreibt Akutkliniken, Rehabilitationskliniken, Pflegeeinrichtungen für Senior*innen, Medizinische Versorgungszentren und Ambulante Pflegedienste. Das Unternehmen verfügt über rund 2.800 Betten und Plätze und beschäftigt circa 4.800 Mitarbeiter*innen.

Gesundheit aus einer Hand: Durch das Netzwerk moderner stationärer und ambulanter Versorgungseinrichtungen bietet die KMG Kliniken Gruppe ihren Patient*innen und Bewohner*innen mit unterschiedlichen Erkrankungen und Bedürfnissen die optimale Behandlung und Betreuung.

Pressekontakt

Sascha Nenninger
Regionalleiter Unternehmenskommunikation
Thüringen / Süd-Brandenburg
KMG Kliniken
Mobil: 01 51 - 18 03 22 34
E-Mail: s.nenninger@kmg-kliniken.de

Diese Pressemitteilung können Sie auch auf unserer Webseite www.kmg-kliniken.de unter „Presse & Nachrichtenarchiv“ nachlesen.